

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan pada PT.Astri Duta Mandiri, ditemukan permasalahan di antaranya kurangnya media promosi penyampaian informasi penjualan produk haji umroh sehingga menyebabkan keterlambatan pengetahuan calon konsumen. Dalam proses interaksi dengan konsumen masih menggunakan cara tatap muka di tempat dan penggunaan telepon. Dari permasalahan tersebut tujuan dari riset penelitian yaitu merancang dan membangun sistem informasi penjualan perlengkapan haji dan umroh pada PT. Astri Duta Mandiri berbasis *web* dengan metode pengembangan perangkat lunak jenis SDLC (*System Development Life Cycle*).

Penulis mengharapkan dalam penelitian dapat memberikan kelebihan dan manfaat kepada pihak PT.Astri Duta Mandiri agar dapat memudahkan dan meningkatkan kinerja perusahaan tersebut dalam penjualan produk terhadap konsumen serta memudahkan dalam mengakses informasi untuk meningkatkan kepercayaan terhadap konsumen PT.Astri Duta Mandiri. Kelebihan dan manfaat tersebut antara lain tersedianya:

1. Sistem yang memiliki laman informasi tentang produk penjualan perlengkapan haji dan umroh secara *Online (Web)* sehingga jangkauan informasi tidak terbatas dan tersebar luas.
2. Sistem menyediakan form pemesanan produk haji dan umroh *Online* sehingga mempercepat tidak memperlambat proses pemesanan.
3. Sistem yang memiliki menu upload bukti pembayaran dari bank dan memiliki menu cetak tanda bukti kuitansi pembayaran secara *Online (Web)*, sehingga tidak banyak membutuhkan waktu untuk proses pembayaran dan untuk mendapatkan tanda bukti kuitansi pembayaran.
4. Sistem yang menyediakan ekspedisi pengiriman sehingga produk bisa dikirim sampai luar kota.
5. sistem yang dapat menampilkan laporan dari penjualan mulai dari pertanggal, perbulan sampai pertahun.

B. Saran

Sistem informasi pada PT.Astri Duta Mandiri yang di rancang memang memiliki kelebihan. Namun, masih terdapat kekurangan yang harapannya bisa di perbaiki oleh peneliti selanjutnya. Disarankan untuk dapat merancang sistem informasi PT.Astri Duta Mandiri untuk melengkapi kekurangan fitur-fitur yang masih belum lengkap seperti proses pembayaran yang masih secara manual membayar melalui bank, serta sistem informasi PT.Astri Duta Mandiri masih berbasis *web* sehingga sistem dapat dikembangkan menjadi berbasis *mobile* untuk mendapatkan informasi dan notifikasi sistem lebih mudah, belum bisa menampilkan resi pengiriman pada webiste dan masih menggunakan resi manual yang didapatkan dari pihak ekspedisi.